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安藤鑛之助君誕生日祝い。夫人誕生日祝

いo

竹内真三君水野民也君新美 敢君
誕生日祝い。

谷口暢宏君、魚津常義君夫人誕生日祝
いO

太田 茂君、江崎民夫君、尾関武弘君
結婚記念日祝い。

◇“それでこそロータリー'’

◇出席報告

会員 60(57)名 出席41名

出席率 71.93％

前回 3月7日 （修正出席率）100％

◇ビジター紹介 8名

◇お誕生日祝福

谷口夫人(3/1)、安藤夫人(3/16)、魚津夫人

（3/19)、竹内君(3/20)、安藤君(3/27)、水野

（民)君(3/31)､新美君(4/1)、渡辺君(4/1）

◇ニコボックス アマ
渡辺辰夫君「天ちんさん」こと天野先生

をお迎えして大変感激です。私は先生の10年

来の熱烈なフフ･ンですが、残念なことにラジ

オを通しての「天ちんさん」しか存じており

ません。私のイメージとそっくりかどうか楽

しみにしております。誕生日祝い。

渡辺辰夫君、吉田節美君小笠原さん、

色々お世話になりました。

新天地でのご活躍を期待しております。

小林 明君小笠原さん、元気でがんばっ

て下さい。

先日のゴルフ会で、水野さん並びに小山さん

有難うございました。

小笠原清君この度の転勤により、当ロー

タリークラブを退会させていただく事になり

ました。短かい期間ではありましたが、数々

御原情心より感謝申し上げます。

池田 隆君ホームクラブごぶさたしまし

た。

3月9日ゴルフ会参加者一同、同夫人より

林 淳三君スピーカーの天野鎮雄氏を

ご紹介します。

木全昭二君ゴルフ会で久しぶりに優勝さ

せて頂きました。

加藤正義君支店別座談会の為、早退させ

て頂きます。

◇大口副幹事報告

1． 次回例会は、 3月25日出に変更し、春季

家族会を星ケ丘ボウルにて午後5時30分よ

り開催いたします。尚、 3月28日(火)の例会

はございませんので、お間違いのないよう

お願いいたします。

2． ロータリーの友3月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇小笠原君退会挨拶

名古屋へまいりまして3年、今回、水戸支

社へ転勤する事になりました。職磁柄転勤は
多く、大阪本社、北海道、東京等回りました

が、当クラブへ入会させていただいたこの3

年間は私にとって充実したすばらしい毎日で

した。これもすべて当クラブに入会させてい

ただき、皆様方の家族的な人情味に触れ、私

も存分に甘えさせていただきました。この事

は、生涯忘れ得ぬ思い出となり私の心の中に

強くきざまれる事でありましょう。

後任者がまいりましたら、私同様よろしく

お願い申し上げます。又、水戸のお近くにお

寄りの節は、是非お立寄り下さい。

妓後になりましたが、当クラブの益々の発

股と、皆様方の御健康と御多幸を心よりお祈

り申し上げまして私の別れの御挨拶とさせて

いただきます。大変お世話になりまして、本

当にありがとうございました。
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◇秋山社会奉仕委員長報告

3月8日（水）市内15RC社会奉仕委員会が

ありました。議題は次の3点でしたので、ご

報告申し上げます。

1‘ 1988～89年度下半期分担金について

2．市政100周年記念事業について

3． 1988～89年度東山植物園植裁寄付につい

て

◇鈴木(理)君報告
3月7日（火）新入会員訓習会があり、当ク

ラブより6名出席いたしました。

卓話とは、本来メンバーが個々に話し合う
ものだ、 と伺いました。

メーキャップ時の早退は慎むように、との

お話もありました。

又、懇親会で、蜂谷分区代理より「千種R
Cは年々、会長さん幹覗さん他皆さんの努力

で良いクラブに成長しましたね。」とのお言

葉がありました。

◇新美会長挨拶

今日は時間がありませんので先日9日にヒ
ルトンホテルで行なわれました、東南RCさ

んの満20周年記念式典に幹事と一緒に参加さ

せて頂きましたので、ご報告致します。

PM5時に堀田会長さんの点鐘で始まり鈴

木知事、西尾市長並びに高沢ガバナー等多く
の御来賓の方々の祝辞が続き第一部の式典が
終わりましたが、記念事業としては大高緑地
公園に「友愛の庭」を造成し四季の木々など
を値樹これを県に寄贈の他、南区、緑区両区

の警察、消防署等にも夫々用具を贈呈し目録
による授与式を含め30分ほど延長、第二部の

松尾葉子さん指揮による南山〆イルクワイヤ
ーの皆さんの男声合唱等感沢山で最後の祝宴

が終わったのが午後9時頃になりました。

当クラブも来期には水野創立会長をトップ
とした「10周年実行委員会」を発足し、 きめ

細かな対応と、夫々を検討、準備する必要が

あるのかも知れません。

本日は以上ご報告をもって挨拶と致します。

◇講演

《‘放送裏話，’

俳優

天野鎮雄氏 （紹介林君）

あんな風に御紹介を戴きますとよい話をせ

ないかんとプレッシャーが掛りまして大変緊

張しております。何故かと申しますとこの皆

様方の年代の前でお話をするのが一番難しい

のでございます。大体中年の女性の方が一番
話がしやすいのであります。この方々は話を

しますと比較的話の内容によってよくうなず

いて戴けますが皆様方の年代の方ですと話を

しましても何が面白いのかという感じで大変

難しいのでございますが、多分今日はうまく

いくと思いますので宣し<お願い申し上げま

す。

僕はテレビもラジオもやっております。

以前は早朝放送をやっておりましたが57年

から「天ちんのラジオにお任せ」という放送

に変りました。10時～11時50分の放送です。

この番組はラジオをお聞きの皆様方からの

電話によって構成されております。つまり放

送をお聞きになっておられる方に全くお任せ

という形になっております。この番組は庶民

の意見がそのまま番組に反映するという蝋で、

そういった意味では日本で只一つの番組では

ないかと思います。

又、 「ラジオショッピング」という噸も始

めました。その中でプチペンダントを御主人

から奥様へプレゼントしてくれた事で御礼状

が届きました事が印象に残っております。心

のこもった話でこういった蕊は我々としては

仕事冥利につきると思います。

又、名I肢バイパスを走っている時、その後

のベンツに追突されてきもをつぶした奥様の

話。定期券をなくしたi副校生の話、男性の浮

気の話色々々なエピソードがあります。

おかげ様で我が番組は我が事の様に皆様に

聞いて戴いております。放送というのは間に
返り点を打ちますと、送りっぱなしという事

になります。これに気がついてから、私は何

とかして放送に血が通う様に努力しておりま

す。

もし私の番組を未だお|附きでない方は一回

だけでこれはだめだなと思われずに、－週間

位の間には何か一言位皆様のお役に立つ鞭も

あろうかと思います。どうか今後共よろしく

お願い申し上げます。念の為申しそえますと

電話番号は（962)9090番でございます。

（文責魚津）

◇例会変更のお知らせ

豊山一城北BC 3/28(火)職場例会の為､名古

屋証券取引所（見学）

◇次回例会（3月25日）

家族懇親会（ボーリング大会）

星ケ丘ボウルにてPM5:10より

◇次々回例会（4月4日）

東海奇術家協会理事長

伊東勝彦氏（紹介加藤(大)君）
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